

いじめゼロに向けて、今私たちができること

## 鹿屋市子どもサミット



7月31日、リナシティかのやで「鹿屋市子どもサミット」が行われました。市内小中学校の代表児童生徒が集い、「いじめ」と「今私たちができること」について、劇を視聴したり意見交換を行いました。最後に「鹿屋市いじめゼロ宣言」を採択、朗読し、「いじめゼロ」への思いを共有しました。



かのやのホットな話題をお届け

## プロの技術に驚嘆!!



8月9～11日、串良平和アリーナで「かごしま国体開催記念バレーボールフレンドリーマッチin鹿屋」が開催されました。SVリーグ等のトップチーム3チームと鹿屋体育大学による交流戦や小中学生に指導するクリニック等が行われ、参加者はプロ選手の技術や迫力に驚嘆しました。

## 舞う神々、泣く子ども。高須の刀舞。



8月3日、高須町の波之上神社で祇園祭が行われました。これは同町で約120年以上続く伝統行事で、<sup>なみのうえ</sup>五穀豊穡や無病息災、子どもの健やかな成長を願い、<sup>おぎおんさあ</sup>長刀・刀・弓・田の神・<sup>ごこくほうじょう</sup>鬼神が<sup>かつなめ</sup>「刀舞」を踊りながら高須町内を練り歩く祭り。当日は演舞への拍手と、子どもたちの喚声が響いていました。

## 全国での経験を糧に



8月4日、全国大会に出場したサッカーチーム「FC LESTE」の選手らが市役所を訪れました。選手たちは、全国大会で得た経験と次への意気込みを語りました。

## 目標は全国制覇!!



8月4日、ドッジボールチームのBLAZE KANOYAの選手や関係者が市役所を訪れ、県大会での優勝報告と群馬県で開催される全国大会での意気込みを語りました。

## 地域の自然に愛着を



8月3日、始良川の水中の様子や生き物、周辺の環境等を観察する自然観察会が開催されました。当日は小学生等約50人が参加し、初めて見る身近な川の様子に驚いていました。